

REFORMA.COM

Estiman fortaleza del Peso

Por

Ernesto Sarabia.

(16-Jul-2012).- Las apuestas netas a favor de la moneda mexicana en el mercado de futuros anticipan fortaleza en el tipo de cambio, aseguran especialistas de Harbor Intelligence.

Como se anticipó semanas anteriores, los especuladores han comenzado a apostar a favor de la moneda nacional en el mercado de futuros.

En el último reporte del 'Chicago Mercantile Exchange', las apuestas netas a favor del peso pasaron de 17 mil 475 a 25 mil 222 contratos.

Con esto, los especuladores suman ya dos semanas apostando a favor de la moneda azteca, lo que anticipa que el peso continuará fuerte, cotizando alrededor de 13.30 pesos por dólar durante esta semana.

Los dos últimos días de la semana se darán a conocer datos claves para el sector inmobiliario en Estados Unidos: el jueves inicio de construcción de casas y viernes venta de casas usadas.

De acuerdo con Harbor Intelligence, si los datos son desalentadores y por debajo de lo esperado por el mercado, la divisa mexicana podría debilitarse al finalizar la semana.

Por lo pronto, para la semana, la consultora espera que el dólar cotice en el rango de 13.2-13.5 pesos. Los analistas recuerdan que la semana pasada, la moneda mexicana se apreció 1.4 por ciento, toda vez que la divisa estadounidense paso de 13.49 a 13.30 pesos por dólar.

La divisa nacional se mantuvo cotizando entre los 13.3 y 13.5 pesos por dólar durante toda la semana.

El martes pasado, el peso tocó los 13.3 unidades por dólar impulsado por el alza en la calificación crediticia de México.

Sin embargo, la aparenta reticencia por parte de la Reserva Federal a utilizar medidas adicionales de estímulo a la economía de EU debilitaron a la divisa mexicana los dos días subsecuentes.

En el último día de la semana, el peso se apreció 15 centavos para terminar en 13.3, como resultado del anuncio de medidas adicionales por parte del gobierno chino para estimular su economía.

Standard & Poor's subió el martes pasado la calificación soberana de corto plazo de México de A-3 a A-2, debido a una modificación en los criterios de la agencia y no a una mejor calidad crediticia en el País.

Pero la calificadora aseguró que la perspectiva del País se mantiene estable, por lo que podría subir la calificación crediticia si continúa mostrando fortaleza en las finanzas públicas y en su crecimiento económico.

La Reserva Federal dijo estar dispuesta a continuar con su actual política de compra de bonos con el objetivo de estimular el crecimiento económico.

No obstante, las condiciones tendrían que aun más empeorar -mayores síntomas de desaceleración económica o una inflación inferior a 2 por ciento- para utilizar medidas alternativas tales como inyección de liquidez, medida conocida como Quantitative Easing (QE3).

China continúa desacelerándose, ya que la economía del gigante asiático creció 7.6 por ciento anual en el segundo trimestre del 2012.

Este es su ritmo de expansión más bajo desde el primer trimestre del 2009, en cuyo contexto, el gobierno chino prometió la implementación de medidas de crecimiento económico para garantizar un crecimiento de 7.5 por ciento este año